

# *Cuba rechaza calificación de Venezuela como amenaza extraordinaria*

---



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 23 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez (en la foto), rechazó este martes la calificación de Venezuela como amenaza inusual y extraordinaria para Estados Unidos.

En un mensaje publicado en su cuenta de Twitter, el canciller resaltó que con esta acción, Washington pretende justificar la aplicación de ilegales medidas coercitivas unilaterales.

El diplomático cubano alertó, además, que deben cesar las acciones de sistemática agresión, intentos de desestabilización y asfixia económica contra este hermano país suramericano.

Más de 450 medidas coercitivas unilaterales e ilegales han sido impuestas contra Venezuela, nación que ha sido privada de al menos 30 mil millones de dólares en efectivo de sus activos en el exterior, recursos que deben ser utilizados para atender la salud, la alimentación y los derechos integrales del pueblo.

(Fuente: [Radio Reloj](#))



**Radio Habana Cuba**